



Disklaimer

Ebook ini adalah sebuah ebook yang berisi tentang pengalaman dan dan pengamatan saya pribadi,saya sering mengalami hal hal yang saya sebutkan di Ebook ini,jadi saya bisa menulis tentang apa apa yang bisa menghambat potensi diri ini menurut pendapat saya dan jika ada teman teman yang tidak sependapat dengan saya,pakailah otak kanan dan katakan “Perbedaan pendapat itu bagus untuk menambah warna di dunia ini bukan untuk saling menyalahkan” Ebook ini hanya sebuah ebook tipis karya seorang pelajar yang galau tentang diri yang sulit berkembang sehingga dia mencari penyebabnya dan Ebook ini saya share gratis di situs saya <http://maulanaahsan.com> dan situs-situs saya lainnya,diharap untuk tidak menjual ebook ini,karena belum pantas untuk dijual :D wkwk Semoga ebook ini bisa membantu kawan kawan semua disini.

Amin ya rabbal alamin,

Tentang Penulis

Nama saya **Muhammad Maulana Ahsan** lahir pada tanggal 16 April tahun 1998, saya masih jadi seorang pelajar kelas 12 SMK jurusan **Rekayasa Perangkat Lunak**.

Saya begitu tertarik dengan dunia online baik blog, website, internet marketing dan yang berbau internet lainnya, saya mengenal internet baru pada saat saya kelas 8 SMP, saya masih belum tau apa itu internet, namun hati saya merasa sangat suka pada internet sehingga aku memutuskan mencoba internet di warnet warnet terdekat.

Dulu saya di warnet hanya membuka google dan youtube 😊 bahkan akun facebook saja saya belum punya namun setelah beberapa waktu berlalu saya makin penasaran dengan internet, pas saya mencari berita di google, kok masuk ke sebuah situs dengan domain milik orang, sehingga saya makin penasaran akhirnya saya mencari di Google “[Cara Membuat Blog](#)” dan saya menemukan caranya.

Blog pertama saya berplatform Mywapblog yang dioptimasi untuk mobile menggunakan Tema dengan bahasa CSS, saya juga mencoba mengotak atik tema blog tersebut meskipun tidak tau dasar dasar bahasa CSS.

Berlanjut terus keinginan saya hingga saya membuat situs di Blogger dan saya kembangkan selama kurang lebih satu tahun sambil belajar apa apa tentang dunia internet, dan akhirnya saya membeli sebuah Domain untuk saya buat blog pribadi saya menggunakan CMS WordPress domain pertama saya adalah www.MaulanaAhsan.com yang saya update sampai saat ini. 😊

Blog : www.MaulanaAhsan.com - Email : me@maulanaahsan.com



Foto saya waktu di bali

Pendahuluan



Assalamu'alaikumwr.wb

Alhamdhulillah pada

kesempatan kali ini saya

diberikan nikmat oleh Allah

SWT berupa kesehatan

sehingga saya bias

menyampaikan ide saya

dalam bentuk tulisan di ebook

kali ini yang berjudul “*Hal Hal Penghambat Potensi Diri*”.

Pada bagian ini saya akan sedikit menunjukkan apa pokok pikiran dalam ebook ini

☺

Ebook ini membahas tentang Apa apa saja hal dalam diri maupun luar diri yang

bisa menghambat potensi diri kita untuk berkembang, semoga ebook ini bisa

bermanfaat bagi kita semua amin.

Pokok Masalah



Kita hidup di dunia ini pasti melalui sebuah proses proses yang harus kita lalui nah dalam jangka waktu kita hidup di dunia tersebut tentunya kita akan terus berubah dan berubah lagi karena berkembangnya pikiran kita namun perubahan disinilah problemnya yaitu ada perubahan baik/positive ada juga perubahan buruk/negative.

Penyebab kenapa manusia sulit untuk berubah menjadi lebih baik lagi menurut saya ada beberapa factor yaitu factor dari dalam diri (Internal) dan juga ada factor dari luar diri (eksternal)

Masalah dari dalam (internal) mengapa orang saat ingin berubah menjadi lebih baik lagi adalah karena menjadi buruk itu lebih mudah hehe karena itu keburukan bias merasuki tubuh dan menghilangkan keinginan untuk menjadi lebih baik tersebut.

Adapun beberapa factor/sifat yang bias menghambat perkembangan kita jadi lebih baik lagi menurut saya adalah sebagai berikut :

- *Malas*
- *Putus Asa*
- *Pesimis*
- *Menikmati Keburukan*

Dan yang menghambat dari luar diri adalah :

- *Lingkungan*
- dan *Pergaulan*.

Interneal

A. Malas

Hal dalam diri yang pertama mempengaruhi lambatnya perubahan baik adalah malas.

Apakah malas tersebut,,? Dalam Kamus Besar Bahasa Indonesia definisi malas adalah tidak mau bekerja atau mengerjakan sesuatu.

Kenapa malas menjadi penghambat diri untuk melangkah maju,,? Bagaimana mau maju la wong malas untuk maju 😊 tuh kan,,

Tidak mau mengerjakan sesuatu karena yang dikerjakan itu terasa membosankan dan berat sehingga banyak yang memilih untuk malas,karena lebih mudah dan menyenangkan,nah itulah yang bias jadi menghambat perubahan baik Anda.



B. Putus Asa

Putus asa merupakan salah satu sifat yang sangat jelek baik dalam pandangan masyarakat maupun dalam pandangan agama.



Kita dianjurkan untuk pantang menyerah dan tidak putus asa dalam melakukan kebaikan, putus asa dalam melakukan sesuatu yang baik tentu saja akan bisa membuat anda ajek (tidak bias berkembang) karena diri anda sendiri yang memutuskan untuk menyerah dalam hal tersebut.

Penyebab putus asa ada banyak bias jadi karena jenuh atau karena tidak menerima hasil atas jeri payah yang dilakukan. Namun disini saya hanya akan memberikan salah satu contoh tindakan putus asa :

Putus asa saat melakukan Internet Marketing

Ada seorang pemula yang ingin melakukan internet marketing dan ingin menghasilkan uang dari internet, namun prasangka atau prespeksi dia soal internet marketing itu salah dia menganggap bahwa bisnis di internet itu bisnis yang cepat menghasilkan income (pendapatan) sehingga saat dia melakukan internet marketing dalam waktu yang singkat namun tidak mendapatkan hasil, sehingga dia menganggap bahwa bisnis internet hanya bisnis bullshit (omongkosong) diaputus kan untuk meninggalkan dunia internet marketing.

Nah sedikit contoh diatas semoga bisa membuat anda mengerti tentang putus asa.

C. Pesimismis



Pesimis, ini merupakan salah satu sifat yang banyak ada dalam diri, kebanyakan manusia baik yang muda maupun yang sudah senior, pesimis adalah sebuah sifat dimana alam bawah sadar merasakan bahwa hari esok yang kita impikan itu tidak akan pernah terjadi atau tidak seperti yang kita harapkan.

Biasanya alam bawah sadar kita didorong oleh sesuatu sehingga memikirkan hal yang seharusnya tidak dipikirkan, misalnya diejek atau mendengar orang lain berkata bahwa kita tidak akan sukses, atau kita pasti gagal sehingga pikiran kita memikirkan, apakah benar kata orang tadi dan melihat keadaan sekarang yang sangat terpuruk sehingga omongan orang tadi merasuk dalam otak anda.

D. Menikmati keburukan

Faktor internal yang terakhir ini sangat susah dipahami memang,kata kata diatas kira kira penjabaran singkatnya seperti ini.

Saat kita melakukan hal buruk yang sudah biasa kita lakukan,kita menikmatinya dan tidak menyadari bahwa yang kita lakukan itu buruk,,saya teringat salah satu kutipan motivator terkenal indonesia yaitu Mario Teguh yaitu *“Kita lebih percaya kepada setan yang sudah lama kita kenal daripada percaya kepada malaikat yang baru saja kita kenal”*.

Yah begitulah kebanyakan kita malah lebih percaya kepada setan karena sudah lama kita kenal meskipun sudah jelas jelas salah daripada kepada malaikat yang baik namun baru kita kenal,misalkan saja ada seorang anak yang biasa melakukan pencurian di ladang tetangga,karena sudah sering melakukannya sehingga anak tersebut menganggap bahwa tindakanya itu hal yang normal padahal sudah jelas jelas salah.

Inilah beberapa penyakit berbahaya yang menyebabkan kita sulit berkembang untuk menjadi lebih baik,sebenarnya masih banyak lagi yang lainnya namun di ebook ini saya hanya memberikan sedikit penjelasan dan gambaran diatas.

Eksterneal

Kita sudah masuk ke bagian yang akhir ini yaitu faktor external atau faktor dari luar tubuh

A. Lingkungan

Lingkungan merupakan hal yang memang sangat mempengaruhi kepribadian seseorang dan juga terdapat hal yang menghambat potensi diri jika seseorang berada pada lingkungan yang salah (tidak baik) jika saja di lingkungan anda adalah lingkungan yang buruk tentu saja secara tidak langsung akan berpengaruh terhadap diri anda, lingkungan ini sebenarnya juga sangat berkaitan dengan hal berikutnya yang akan kita bahas yaitu faktor pergaulan.

B. Pergaulan

Pergaulan adalah sebuah keadaan yang tercipta saat seorang manusia berinteraksi dengan manusia yang lainnya (bahasa ane aneh ya wkwk) nah disini pergaulan sangat berperan penting seperti pepatah air susu dibalas air tuba :p eh peribahasanya gak nyambung hehe

Ibaratnya gini :

Jika seseorang bergaul dengan gerombolan preman maka dia adalah seorang ,,?

Preman kah,,? Belum tentu dia preman sekarang tapi jika pergaulan tersebut terus dilakukan bisa jadi dia akan tertular sifat dan kebiasaa para preman tersebut sehingga lambat laun dia akan menjadi seorang preman.

Namun

Jika seseorang bergaul dengan Pengusaha, dia juga belum tentu pengusaha, tapi dia akan selalu tau apa yang dikakukan oleh pengusaha dan sifat pengusaha itu lambat laun akan menuilar jika seseorang tersebut punya tekad serius untuk menjadi pengusaha.



Jadi mulai sekarang bergaul lah dengan orang yang baik,bukan bermaksud pilih pilih teman,tapi kita harus hati hati dalam memilih jalan hidup,jika tau apa yang dilakukan itu salah ya jangan dilakukan,gitu saya Semoga Ebook ini bisa bermanfaat bagi kita semua,dan semoga anda tidak bingung dengan tulisan yang ruwet ini. ☺

Ebook ini adalah seri dari ebook yang akan saya luncurkan yaitu **Moving ON – Move On Dari Keterpurukan Menuju Kesuksesan** dan rencana akan saya buat premium membership ,untuk anda Subscriber MaulanaAhsan.com akan saya berikan diskon nanti jika produk ini sudah Diluncurkan.



Terima kasih atas perhatiannya 😊